

Kreissparkasse Halle fördert Realschule Steinhagen mit 1.500 Euro

Lerncoach Katharina Kotke bekommt ein Beratungszimmer



V.l.: Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Henning Bauer überreicht Schulleiter Frank Kahrau und Konrektorin Silvia Liebich gemeinsam mit dem Filialdirektor aus Steinhagen Frank Pohl und Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg die Spende über 1.500 Euro.

Steinhagen, 19. Juni 2023

Die Kreissparkasse Halle spendet der Realschule Steinhagen 1.500 Euro im Rahmen der jährlichen Projektförderung. Von dem Geld soll ein Beratungsraum für den neuen Lerncoach der Schule eingerichtet werden.

Katharina Kotke ist bereits Beratungslehrerin an der Realschule Steinhagen. Nun hat sie eine einjährige Zusatzausbildung zum Lerncoach absolviert und unterstützt das reguläre Beratungsangebot der Schule im Rahmen der Schulsozialarbeit. Um ihrer neuen Rolle nachgehen zu können, benötigt sie einen Beratungsraum, denn ein wesentlicher Bestandteil ihrer Arbeit ist es das Gespräch mit den Schülerinnen und Schülern sowie deren Eltern zu suchen. Für die Ausstattung des Raums sorgen die Spende der Kreissparkasse Halle und der Förderverein.

Ihr Angebot unterscheidet sich von dem der Schulsozialarbeit, da es bei Kotkes Leistungen vorrangig um das Lernen an sich geht. Darüber hinaus

sollen auch die Eltern intensiv mit in die Förderpläne der Schülerinnen und Schüler einbezogen werden, wie Schulleiter Frank Kahrau erklärt. Grundsätzlich ist Katharina Kotkes Angebot freiwillig und richtet sich in erster Linie an betroffene Kinder mit Lernproblemen, Konzentrationschwierigkeiten sowie an Schulverweigerer und Schülerinnen und Schüler mit Prüfungsangst.

Henning Bauer, Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse, sieht die Spende bei der Realschule Steinhagen gut angelegt: „Die Förderung von Bildung halte ich grundsätzlich für die beste Investition. Schön, dass unsere Spende dazu verwendet wird, die Inklusion an der Schule zu unterstützen. Solche Beratungsangebote sind wichtig, um alle Schülerinnen und Schüler zu erreichen und ihnen einen guten Bildungsweg zu ermöglichen, denn der ist entscheidend für eine erfolgreiche Zukunft. Davon profitiert letztendlich die gesamte Gesellschaft.“

Dem Schulleiter Frank Kahrau dankte Bauer gemeinsam mit Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg und Frank Pohl, Filialdirektor der Geschäftsstelle Steinhagen, für die bisherige gute Zusammenarbeit: Die Realschule erhält jährlich eine Spende der Kreissparkasse. Dank derer kann die Schule Projekte umsetzen, die alleine schwer zu finanzieren wären. Gleichzeitig weiß die Kreissparkasse, dass ihre Förderung nachhaltig für das Allgemeinwohl eingesetzt wird.